

Vie associative. Les associations de réservistes unies dans leurs activités à Farges-en-Septaine

Lors de leurs assemblées générales l'Anoraae et l'Anosoraae ont signé une annexe de leurs activités pour cette année.

Publié le 01 février 2025 à 05h00



Xavier Rival, commandant la base aérienne 702 d'Avord, Thierry Fandard pour l'Anoraae, Jean-Jacques Dambrun pour l'Anosoraae et Christian Renau, délégué régional Anosoraae. © Droits réservés

Alain Jaubert, maire de Farges-en-Septaine, a accueilli, samedi dernier, des représentants du secteur Berry de l'Anoraae et de la section du Cher de l'Anosoraae, associations de réservistes de l'armée de l'Air et de l'Espace.

Plus de 80 % de la base aérienne est implantée sur la commune de Farges-en-Septaine avec les communes d'Avord et de Savigny-en-Septaine.

Fidèles à leur devise commune, « S'unir pour servir », ils organisaient ensemble leur assemblée générale respective, (distinctes pour la partie formelle) pour les manifestations associées.

Le colonel Xavier Rival, commandant la base aérienne d'Avord et la base de défense de Bourges- Avord, le lieutenant-colonel Thierry Fandard pour l'Anoraae et l'adjudant-chef Jean-Jacques Dambrun pour l'Anosoraae ont signé, à cette occasion l'annexe des activités planifiées et agréées pour cette année. Une cérémonie aux monuments aux morts de la commune a clôturé la manifestation.

Les bureaux réélus

Les bureaux respectifs des deux associations ont été réélus.

Pour la section du Cher de l'Anosoraae : Jean-Jacques Dambrun, président ; Roger Haccourt, vice-président ; Claudine Marsat, secrétaire ; Pierre Bauchet, trésorier.

Pour le secteur Berry de l'Anoraae : Thierry Fandard, président ; Alain Blanchard et Jacky Reuter, vice-présidents ; Joël Le Gall, secrétaire ; Alain Goumet, trésorier.